## publi-reportage











## Les Professions Esthétiques

fêtent le printemps

par Eve Barthélémy

En ce dimanche 21 mars, premier jour du printemps, Les Professions Esthétiques ouvraient leurs portes. La journée qui commençait dans la tourmente et les giboulées s'est terminée sous le soleil comme pour annoncer de beaux présages.

A mon arrivée, je fus agréablement surprise de voir que le magasin des Professions Esthétiques avait doublé de surface grâce à une immense tente placée devant le bâtiment. L'idée était intéressante puisqu'elle permettait aux nombreux visiteurs de suivre un parcours très précis afin de découvrir les différentes démonstrations.

A gauche en entrant étaient présentés les soins Minerale Care produits de soins en provenance de la Mer Morte. On pouvait ensuite admirer le travail de deux stylistes d'ongles : une était dédiée à la French Manucure et l'autre à la décoration d'ongles. De véritables petits bijoux.

A l'étage, se trouvaient les démonstrations de bronzage à l'airbrush, le maquillage permanent, les spas manucures et pédicures de " Creativ ", l'allongement des cils ainsi que le maquillage " Stage Line ". Tout un programme.

## Remise de diplômes

Les Professions Esthétiques ont profité de la journée pour remettre différents prix.

Le matin Elio di Rupo, invité de marque pour l'occasion, était très heureux de féliciter les "élèves " de Jérémie Chevalier. Il a eu le plaisir de découvrir des esthéticiennes très concernées par leur profession et un secteur en pleine expansion. Tous les médias parlent de beauté et de bien-être ...

L'après-midi, j'ai eu le plaisir de remettre 4 prix : Prix "maquillage":

la société "Composite Total Look", représentée par Michael Trevisanato et sa maman, est spécialisée dans la location de costumes et de perruques. Elle a eu la très bonne idée de compléter son offre en proposant à ses clients la coiffure et le maguillage.

Prix " spas pédicures":

Geoffrey Belot a eu l'idée intéressante d'ouvrir un institut "Rien que pour vos pieds", on peut se demander à quand les mains ? Prix "soins cabine":

ce prix a été remis à une esthéticienne de Tournai, qui n'a pas pu venir ce dimanche, très active dans toute la gamme Minerale Care.

Prix "stylisme d'ongles":

un prix particulier d'encouragement à Marjorie Servotte qui vient d'ouvrir sons institut à Jambes et qui se spécialise dans un premier temps dans les ongles en attendant de se lancer dans l'amincissement.

Une journée bien remplie et surtout bien organisée avec des visiteurs curieux de découvrir de nouveaux soins pour leur clientèle. Les dés sont jetés, à vous de faire de ce printemps une saison exceptionnelle.